

Fecha 12.09.2019	Sección Primera-Nacional	Página 2
----------------------------	------------------------------------	--------------------

TITULAR DE FONATUR

Opositores a **Tren Maya** sólo tratan de “joder”

POR AURORA ZEPEDA
azepeda@gimm.com.mx

Ante la proyección del Instituto Mexicano para la Competitividad (Imco) de que el **Tren Maya** puede elevar su costo entre cuatro y diez veces más de lo previsto, Rogelio Jiménez Pons, director de Fonatur, consideró que lo hicieron por “joder”, misma conducta que tienen los adversarios al proyecto Gabriel Quadri y Julia Carabias, quienes aseguran que se devastará la selva.

Ante los medios detalló que el **Tren Maya** costará alrededor de siete mil 500 millones de dólares e informó que en diciembre próximo empezarán las contrataciones de personal y licitaciones para iniciar la construcción de este proyecto en abril-mayo de 2020.

Se le preguntó por qué se habla de que va a duplicarse el costo y contestó: “porque, lo voy a decir en palabras de mexicano, porque quieren joder, son ganas de, es un problema político.”

“¿Por qué el Imco no se acercó con nosotros a

preguntar cuáles son los parámetros de diseño? Se ponen a adivinar, ¿cómo se pone a inventar parámetros que no existen!”.

7,500

MILLONES

de dólares es el costo previsto por la 4T para el **Tren Maya**, el cual iniciará su construcción en 2020



(Hablan de duplicar el costo) porque, lo voy a decir en palabras de mexicano, porque quieren joder, son ganas de, es un problema político.”

ROGELIO JIMÉNEZ PONS
DIRECTOR GENERAL DE FONATUR

